

Arrêtez de croire ce que les gens disent sur les réseaux sociaux !

Les influenceurs peuvent dire n'importe quoi.
Arrêtez de les prendre au sérieux !

Par exemple les influenceurs expliquent comment faire des investissements mais le problème c'est qu'on ne sait pas vraiment si ça marche et on peut perdre beaucoup d'argent.

C'est normal que tu sois naïf vu que tu es jeune, mais je te conseille vraiment d'aller vérifier sur des sites de recherches pour voir si les informations sont bonnes et vérifiées.

Il y a aussi beaucoup de personnes pratiquant la musculation, vendant un produit qui soi-disant vous fera prendre beaucoup de masse musculaire alors que eux même ne l'utilisent pas.

Pareil pour les influenceuses de beauté, elles disent que les produits sont très efficaces pour enlever les boutons ou te rendre super belle alors qu'ils ne fonctionnent pas du tout.

Écoutez nous et vous garderez votre argent !

À tous les enfants !

S.F.N

(Service des Fakes News)